

Conseil d'école F. Guilbault - St-Saturnin, 17 mars 2022

Travaux et réparations dans l'école

Les représentants des parents d'élèves déplorent l'absence d'avancée sur la liste des travaux de première nécessité débattue lors de la dernière réunion.

Les élus invoquent la lourdeur des circuits d'exécution : l'intervention dans les écoles relève de l'intercommunalité et les entreprises multiservices proposent peu de disponibilité.

Les investissements lourds (2,5 millions sont dédiés à la rénovation et à l'équipement des écoles des 10 communes) sont suspendus à l'aboutissement des réflexions sur la carte scolaire.

Les RPE, les parents ainsi que tout habitant intéressé sont invités à participer aux réunions des 23 mars, 27 avril et 11 mai.